

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1971-keller-est-dans-un-systeme-voue-a-l-echec>

« Keller est dans un système voué à l'échec »

☆☆☆☆ (0 note)
📅 09/11/2007 12:00
🏷 Avant-match
👁 Lu 2.357 fois
👤 Par filipe
💬 0 comm.



© Karim Chergui

Le Racing se rend ce samedi en Principauté pour y affronter le club favori du Palais. Port altier et cape sur l'épaule, Jartagnan et ses mousquetaires attendent de pied ferme les valeureux strasbourgeois.

(racingstub) Après un bon début de saison, l'ASM a accumulé les déconvenues depuis quelques semaines : comment l'expliques-tu ?

Jartagnan : Ca s'explique facilement par la composition du calendrier. Perdre à Bordeaux et à Lyon n'est pas une hérésie, et cela risque d'être le cas pour de nombreux clubs cette saison. Perdre contre le second du championnat (Nancy) ou contre une des meilleures équipes à l'extérieur (Paris) n'est pas en soi étonnant, même si c'est à domicile et donc forcément gênant pour un club qui vise l'Europe. A Valenciennes, on pouvait espérer mieux, et contre Caen, on n'a pas eu le fond de jeu et la folie nécessaire actuellement pour se défaire d'équipes qui jouent à onze dans leur cage.

Quant à notre série de victoires du début de saison, il faut voir que l'on a eu pas mal de circonstances favorables : Sochaux était en plein doute, Lille c'est un petit hold-up et les victoires à la maison contre Metz ou Le Mans n'ont rien d'extraordinaires.

Non, je pense que ces deux séries sinusoïdales sont à imputer au côté aléatoire du calendrier, plus qu'à un changement radical de forme des joueurs.

Monaco est actuellement à sa place, en ce moment, l'ASM a un niveau moyen. On a de très bons joueurs, un vivier de jeunes qui pousse, mais le niveau d'ensemble est fort moyen, il y a aucun fond de jeu, aucun liant sur le terrain, dû au fait du manque de stabilité au niveau de la direction, notamment au poste d'entraîneur.

La victoire à Rennes samedi dernier, c'est le début du renouveau ou le mal est-il plus profond ?

Ni l'un, ni l'autre... ou les deux.

La victoire à Rennes rentre dans le style de ce que peut faire l'équipe cette année, comme elle le faisait l'an dernier. Grosse défense, et sur un coup de pied arrêté, on marque. Ricardo a gagné la Coupe de la Ligue l'an passé de la sorte, on va sûrement dans un premier temps se baser sur ce genre de jeu, notamment à l'extérieur.

Donc renouveau, pas forcément, on est à notre place car le mal est profond, mais il ne date pas d'hier et ne se trouve pas totalement sur la pelouse. Ca fait 4 ans qu'on a une grande incohérence dans la direction et dans le sens donné à cette équipe.

Plus généralement, le recrutement monégasque paraît assez exotique depuis quelques saisons : peux-tu nous faire un point sur les satisfactions et les joueurs décevants dans l'effectif monégasque ?

Plus de 50 joueurs différents en 4 saisons, c'est très exotique en effet. Sur les recrues de cette saison, Berthod est comme prévu un flop qui devrait vite s'en aller. Adriano, comme on l'avait fait pour Gerard ou pour Luis Henrique (milieu des années 90), on s'est à nouveau planté. On a vu un nom connu d'un grand joueur mais au final, on tire un homonyme très anonyme.

Néné a une patte gauche intéressante, il faudrait maintenant qu'il arrive à s'en servir dans le jeu et non pas que sur coups de pieds arrêtés.

En fait, les seules vraies recrues intéressantes sont les jeunes qui vont venir petit à petit. Muratori déjà, Ruffier en début de saison et probablement Martin d'ici la fin de l'année.

Avec trois entraîneurs en moins d'un an, Monaco a connu des changements successifs auxquels on n'était pas forcément habitué du côté de l'ASM. Quelle est la situation du club en coulisses ? Y-a-t-il un vrai patron au club ?

Petite rectification, c'est en fait six entraîneurs en deux ans et demi (Deschamps, Petit, Guidolin, Boloni, Banide, Ricardo), soit autant que sur les 20 dernières années. Impossible de gagner quoi que ce soit avec une telle rotation d'entraîneur.

Ce va et vient à la tête de l'équipe est là pour tenter de masquer les erreurs de la direction, qui a un beau jouet dans les mains, mais qui ne sait absolument pas s'en servir.

Un patron au club, il y en a un, voire deux, voire trois, voire dix... Pour reprendre ce que disait [Didier Deschamps](#) après être parti, « il y a des directeurs pour tout et n'importe quoi, trop de gens pour prendre des décisions... et pas un seul capable de prendre une seule bonne décision »

A propos de directeur, quel bilan tires-tu du travail de [Marc Keller](#) depuis son arrivée ?

Il fait parti de cette masse de décisionnaires incapables de prendre une décision utile.

Je ne critique pas son travail, il est sûrement venu avec ses idées, ses qualités et ses contacts. Mais il se trouve englué dans un système voué à l'échec. Il a fait venir quelques joueurs intéressants (Menez en premier lieu), mais il a les poings liés à cause d'un tout budgétaire imposé par la direction.

Et ton avis sur Ricardo ?

C'est sûrement un bon entraîneur, il a fait de belles choses à Paris et Bordeaux. « Belles », le terme est mal choisi, je dirai qu'il a eu des résultats quoi. Cependant, même le meilleur entraîneur au monde ne saurait actuellement tirer la quintessence de ce groupe, tant justement ce n'est pas un groupe, mais une somme de joueurs entassés les uns sur les autres par la direction.

Il faudrait reposer la question lors du match retour pour voir si avec du temps, Ricardo est capable de changer cet amas en une véritable équipe.

Justement quels sont les joueurs monégasques en forme actuellement ?

Je serais tenté de dire aucun, vu les résultats et le fait que personne ne tire son épingle du jeu. Cependant, le plus régulier ces derniers temps est Néné, buteur à Bordeaux et Nantes, passeur face à Rennes, il est très dangereux sur coups de pieds arrêtés, et peu donc faire la différence à tout moment.

Dans un autre registre, il y a Menez. Dans un bon jour, il est capable de battre n'importe qui à lui tout seul. Dans un mauvais soir, il se fera expulsé au bout de 35 minutes... Donc à voir...

Que penses-tu du début de saison strasbourgeois ? Comment vois-tu la suite du parcours du Racing ?

Dans la lignée des promus des dernières saisons, à savoir une équipe qui joue, et qui s'en sort bien, sans complexes. Maintenant, souvent les promus comme cela ont du mal en fin de saison, notamment quand les matchs s'accumulent et que leur manque de banc se fait ressentir.

Mais je ne suis pas inquiet, je ne vois pas Strasbourg en candidat à l'Europe, mais je ne les vois pas non plus dans la charrette.

Comment vois-tu le match de samedi ? Quel est ton pronostic pour cette rencontre ?

Je suis nul en pronostics, alors je vais dire 0-0, comme face à Caen, avec une équipe très regroupée et un Monaco en panne d'inspiration...

Non, en fait, je vois bien un 2-0 pour nous, avec Gakpé et Koller qui marquent, et Néné qui offre une passe décisive.

Pour finir : l'AS Mousquetaires, qu'est-ce que c'est ?

C'est le site que l'on a monté avec une bande de potes, on fait ça sans contraintes, pour se faire plaisir, pour s'amuser et se détendre aussi (et vu les résultats de l'équipe actuellement, on en a rudement besoin).

On sait très bien qu'il y a beaucoup de sites purement informatifs sur l'ASM, dont certains font du très bon boulot. Alors on s'est placé sur un autre créneau, l'humour, le décalé, le paranormal.

Par exemple on a dernièrement adapté la série Kaamelott et certains de leurs dialogues cultes à l'AS Monaco et au football, ça donne des réunions assez particulières qui pourraient presque avoir lieu dans la réalité.

On a aussi quelques goodies, comme des trucages parodiant les films du moment, des fonds d'écran un peu osés et un gros paquet de photos prises des tribunes.

Bref, c'est du foot, mais sans trop se prendre la tête : un peu de détente dans ce monde de buts !

Merci à Jartagnan pour ses réponses. Retrouvez-le sur www.asmousquetaires.com.

filipe